



6 Pièces

180 m²

Réf. 175 LS

1 250 000 €

La Valette-du-Var

Maison à vendre (83160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - coldwell banker beau rivage a le plaisir de vous présenter cette belle villa contemporaine, située dans un quartier calme et recherché de la valette-du-var. En franchissant la porte d'entrée, vous découvrirez une magnifique pièce de vie baignée de lumière. La cuisine moderne, entièrement ouverte sur le salon, crée une atmosphère conviviale et accueillante. Grâce aux grandes baies vitrées à glissement, cet espace s'étend naturellement vers l'extérieur, offrant une continuité harmonieuse entre l'intérieur et la terrasse. À l'extérieur, une piscine invite à la détente, avec à ses côtés ...

Exclusivity- coldwell banker beau rivage is pleased to present this beautiful contemporary villa, located in a quiet and sought-after area of la valette-du-var. Upon entering through the front door, you will discover a magnificent living space bathed in light. The modern kitchen, fully open to the living room, creates a warm and inviting atmosphere. Thanks to the large sliding bay windows, this space naturally extends to the outside, offering a harmonious continuity between the interior and the terrace, with a breathtaking view of the garden. Outside, a pool invites relaxation, accompanied by ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

